

6分野に渡る

地道な活動を続けた



国民年金普及指導委員
平野 壽良氏（宝米）

喜びの声

委嘱された職務を平々凡々

と月日を重ねただけなのに、過分の表彰を賜り身に余る光榮です。

これからも地域社会のため微力ながら奉仕したいと思ひます。

年金の加入促進等に努める

平成元年国民年金普及指導委員に就任以来、適用もれ者の加入促進、制度の周知徹底及び保険料の納付奨励に努めるとともに、地域住民の指導相談にあたるなど、現在も国民年金の普及に活躍されています。



前国民年金普及指導委員
仲村 順齋氏（尾垂6区）

力ながらお役に立てるよう努めていきたいと思います。



前民生児童委員総務
伊藤 清志氏（尾垂6区）

要援護世帯の指導に努める

昭和58年民生児童委員に就任以来、社会奉仕の精神をもつて生活に困窮する人のみならず、児童・障害者・老人福祉の推進に大きく貢献されました。

喜びの声

新春のお慶びと共に榮れる表彰をいただき、身に余る光榮で喜びもひとしおです。これも良き先輩と多くの方達のご支援の賜物です。光陰矢のごとしといいます。何らなすことなく過ごした年月、恐縮の一言に尽きますが、これを機に

なお一層の努力を傾注し頑張つて参りたいと思います。今後ともご指導をお願い申し上げます。

社会福祉の重要性を深く認識

昭和52年民生児童委員に就任以来、社会奉仕の精神をもつて生活に困窮しているのみならず、児童・障害者・老人福祉の推進に大きく貢献されました。

喜びの声

この度は社会福祉功労表彰をいただきありがとうございます。この受賞も大勢の皆様方のご支援の賜物と感謝しております。

今後は、一町民として経験を生かしながら福祉発展のため努力して参りたいと思つております。今後ともよろしくお願ひします。

喜びの声

受賞の栄誉を賜り、身に余る光榮と感謝申し上げます。

今後も、地域にあつて微



前民生児童委員
小川せい子さん（長塚）



前民生児童委員
土屋 隆嗣氏（橋場）

母子・寡婦家庭への助言・指導



前母子福祉推進員
石井日出子さん（尾垂6区）